

Vidéo : Saint Paul et la filiation divine

Au cours de l'année consacrée à saint Paul, plusieurs professeurs de l'Université Pontificale de la Sainte Croix présentent certains aspects de la théologie paulinienne.

Aujourd'hui la filiation divine, qui caractérise nos relations avec Dieu, et qui a été vécue, entre autre, par le fondateur de l'Opus Dei.

13/10/2008

Vous pouvez voir cette vidéo en suivant **ce lien**.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/video-saint-paul-et-la-filiation-divine/> (28/01/2026)